



ANTE IRREGULARIDADES EN CONADE

Temen tortuguismo

LA DIPUTADA MARÍA ELENA PÉREZ-JAÉN DUDA DE LA FGR TRAS DENUNCIAS EN CONTRA DE ANA GUEVARA

POR JUAN ANTONIO DÁVALOS

A pesar de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) por irregularidades cercanas a los 150 millones de pesos en contra de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) que encabeza la ex velocista Ana Gabriela Guevara, nada garantiza que se resuelva el caso, aceptó la diputada María Elena Pérez-Jaén.

El pasado 28 de agosto, la ASF denunció a la Conade por las anomalías que encontraron en una auditoría que se realizó en 2020; en un principio, el monto ascendía a los 205 millones de pesos. Sin embargo, el organismo deportivo comprobó 55 millones.

La legisladora señaló que las autoridades de la Auditoría Superior han trabajado con "tortuguismo" para investigar tanto a la Conade como a Guevara Espinoza y, por ello, no descarta que la FGR actúe de manera similar.

"La denuncia se dio seguramente porque ya le llegó el agua al cuello, por todas las denuncias que hemos presentado, además de los deportistas (también han denunciado), porque todos los días hay señalamientos en contra de la Conade.

"Yo no le veo un final feliz, porque hay protección por parte de la Fiscalía también, y del Gobierno federal hacia la Conade. No entiendo por qué no le pide el Presidente (Andrés Manuel López Obrador) a Ana Gabriela Guevara que se retire del cargo y que se someta a la justicia... La señora sigue en su puesto, a pesar de to-

das las irregularidades que encontramos,

que fueron las denuncias que yo presenté por esa misma razón, parecería que el Presidente la tiene consentida", sentenció la legisladora.

Pérez-Jaén entabló demandas tanto administrativas como penales por la falta de comprobación de 496 millones de pesos. Pese a las irregularidades en 2020 donde se le hicieron tres auditorías, en el 2021 no se le practicó ninguna, mientras que en 2022 se contempla realizarle cuatro: dos de desempeño, una de Cumplimiento a Tecnologías de Información y Comunicaciones y una más de Cumplimiento Forense.

"El presidente invita a tomarse un cafecito a Ana Gabriela Guevara, ¿qué mensaje les está mandando a la Fiscalía y a la Secretaría de la Función Pública?, quiere decirles que 'a mi amiga no me la toquen'.

EL DATO

DEMANDA

La querrela legal en contra de la Conade y de Ana Gabriela Guevara fue interpuesta el pasado 28 de agosto, según información de la propia Auditoría.

AUDITORÍA

La Auditoría Superior de la Federación publicó informe de posibles daños al erario por 9 MDP durante el análisis de la Cuenta Pública 2022.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

7

28/09/2023

LEGISLATIVO



Ana Gabriela Guevara ha tenido una gestión al frente de la Conade bastante polémica.